
園芸クラブ開始
4月18日園芸クラブにてきゅうりの苗・ヒマワリの種・里芋・マリーゴールドを植えました。早く芽が出るようにと
愛情をこめて植えて頂きました。皆さん真剣ですが、談笑しながら楽しそうにされています。皆さんもプランター
で花や野菜を育てたことがあるようで以前はコーナンの前に花屋さんがありそこで苗や種を購入していたとのこと
です。某店舗の苗はあまりよくないと教えて頂きましたがそこで購入したものになるので果たしてどうなることや
ら(-_-;)
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